

TEATRO

El jueves de la pasada semana, el Elenco de la Agrupación Artística de A. C. presentó en el Centro Parroquial, con notable éxito, la comedia de Ramón Folch y Camarasa «Clara, pero no gaire», con la cual el público disfrutó enormemente, dadas la gran comicidad de los personajes descritos, y la ajustada interpretación que de cada uno hicieron respectivamente las señoritas Dolores Loubat, Teresa Serra, Paquita Busquet, Carmen Puolrás, Carmen Miguel y Margarita Mir, y los actores Ernesto Andrés, Ricardo Gay, Pedro Fontás, Agustín Boix, Joaquín Illas y José Posas.

Fueron añadidos a la obra unos intermedios musicales, que agradaron como novedad y por lo adecuados a la obra.

El público premió con largos aplausos, prodigados a lo largo de los tres actos, la interpretación de la obra.

El autor, Ramón Folch y Camarasa, resultó premiado hace unos años, por el Instituto de Estudios Guixolenses en uno de los concursos literarios convocados por dicha entidad. Ramón Folch, hijo del ya difunto José María Foch y Torres, propulsor del «Patufet» promete convertirse en uno de los primeros autores teatrales vernáculos.

MÚSICA

En estos últimos días, han tenido lugar en nuestra ciudad dos conciertos, el primero, en el Salón Novedades, por el Orfeón «Cants de Patria» y la Cobla La Principal de La Bisbal, ofreciendo un concierto de Sardanias, rara coyuntura, que parecía debía ser del agrado de dos públicos, del sardanista y del amante de la música coral. La realidad fué que la sala no llegó a llenarse ni hasta la mitad de su aforo.

El pasado Domingo, en el Centro Parroquial y también en concierto de noche, se presentó nuevamente la Choral del G.E. y E.G. el depurado conjunto de voces masculinas ganador en Arezzo del primer puesto en la competi-

COMPRA
VENTA
ALQUILERES



Terrenos soleados desde 5'25 ptas. palmo

VICENTE GANDOL

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
con título del Ministerio de la Vivienda.

CALLE MAYOR, 5

TELEFONO 28

ción internacional y que en el pasado año, mereció ser requerido por el Gobierno, para actuar en el pabellón español, de la «Expo» de Bélgica.

Pese a todos estos títulos por delante, y al mérito interpretativo que se le reconoce, el pasado Domingo, la sala del Centro no se llenó en más de su mitad.

La Choral pasó por San Feliu, y de su actuación, el recuerdo será imperecedero, como todo lo que cautiva y deleita el espíritu. El público con un silencio hermoso, y con una atención que bien puede decirse era devoción hacia el canto, escuchó y premió cada una de las piezas que, bajo la inteligente dirección del maestro Viader Moliné, interpretó la Choral del G. E. y E. G. de Gerona.

Y para finalizar, resta apuntar dos notas sobre la audición ofrecida en la noche del martes de la presente Semana Santa.

El lugar fué el Centro Parroquial, el local abierto a todos los públicos y que siempre ofrece su colaboración a todo cuanto pueda ser arte, cultura, bien. La obra, era nada menos que el Oratorio «El Mesias» de Haendel. Un selecto público acudió a gozar de las delicias de la grandiosa obra, la cual fué acompañada por unos buenísimos comentarios a cargo de D. Emilio Bosch, destacado miembro de las Juventudes Musicales de Barcelona.

Y cerramos ya nuestro comentario, con la noticia de que el próximo sábado día 4 de Abril, tendrá lugar el primer concierto que Narciso Yepes, el gran guitarrista de fama mundial, da en San Feliu de Guíxols.

DOREMIFASOL

AJEDREZ

Como en las viejas películas de episodios que cortaban la acción en el momento más culminante para tenernos en vilo unos días, así esta última Ronda de nuestro campeonato Local ha puesto en secreto sus partidas, cuando está en el aire aún el nombre de quien habrá de ostentar este año el título de Campeón.

Y está en el aire, porque de la colección de combinaciones que pueden hacerse con los resultados de estas dos partidas cuya reanudación se anuncia para mañana, una hay todavía contra ocho, por las que el Título exigiría una nueva partida de desempate entre los Sres. Callicó y Serra antes de decidir ante quien piensa rendirse.

De darse otra cualquiera de las ocho restantes, mañana el Sr. Callicó revalidará su título de Campeón local y la Copa que el N. C. la Constancia pone en juego para quien la conquiste por tres veces consecutivas, pasará a ser de su propiedad.

Es difícil hacer pronósticos, pero si se nos obligara a ello no dudaríamos en pronunciarnos por cualquiera de las ocho posibilidades de Callicó. Mucho más ahora que sus piezas empiezan a respirar con cierta holgura, y después que con tanta habilidad ha sabido zafarse de la fuerte presión a que le tuvo sometido el Sr. Fons durante las primeras diez y nueve jugadas

Entretanto, el «IV Campeonato Escolar de Ajedrez» que acaba de terminar, nos da en Jenohér un indiscutible campeón del que solo Forest pudo salir vencedor; y, en su visión de conjunto, un tan alto nivel en la afición y calidad de juego, que invita fundamentalmente a encender, por ellos, la esperanza de un brillante porvenir del Club Guixolense que patrocinó el torneo.

Los resultados definitivos han sido los siguientes:

1. Jenohér con	64 puntos
2. Loubat	59 puntos
3. Miret	57 puntos
4. Massaguer	56 puntos
5. Nadal	56 puntos
6. Gui	53 puntos
7. Ferrán I	53 puntos
8. Forest	53 puntos
9. Ferrer	51 puntos
10. Cateura	49 puntos
11. Gimbernat	43 puntos
12. Soler	41 puntos
13. Llusement	40 puntos
14. Ferrán II	40 puntos
15. Gelabertó I	38 puntos
16. Castillo	34 puntos
17. Polo	34 puntos
18. Roca	33 puntos
19. Cosp	32 puntos
20. Vellvehí	31 puntos
21. Termes	31 puntos
22. Díaz	29 puntos
23. Gelabertó II	26 puntos

A todos ellos felicita la Junta Directiva del Club por medio de estas páginas, como por ellas espera, en su día, ponerles en conocimiento de la fecha de la Fiesta del Reparto de Premios para que puedan asistir a ella.